
Guten Abend Moni,

danke für deinen netten Betrag. 

Ja, du hast recht. In erster Linie sollte man immer zuerst für sich selbst schreiben.Denn darin liegt ja auch
der Reiz. Mir hat dieser Umstand echt geholfen, mit all dem privaten Unzulässigkeiten klar zu kommen. 

Damals habe ich mir aber stets und häufig eingeredet, das ich trotz allem alleine und einsam bin. Was ich
nach heutiger Betrachtung, garnicht mehr so sehe, noch so empfinde.

Ohne wieder erneut anzufangen zu Schreiben, hätte ich diesen Prozess erst garnicht entdeckt. 

LG ... AmigaWriter

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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